

伊保健政務次官、コロナワクチンに疑義

2022年11月16日 AFPBB News

【AFP＝時事】イタリア右派連立政権の保健政務次官が15日、新型コロナウイルスワクチンについて、実際に効果があったとする証拠はないと発言し、物議を醸している。

マルチェロ・ジェンマート保健政務次官は、国営イタリア放送協会（RAI）の番組に出演。ワクチンがなかったら新型コロナ関連の死者はもっと多かったのではないかとの質問に「われわれに証明責任はない」と答えた。

ジェンマート氏はまた、「ワクチンについてうかつに賛否を表明することはしない」としながら、新型コロナ危機に対するマリオ・ドラギ前政権の「非現実的な」アプローチを批判した。ジェンマート氏は、ジョルジャ・メローニ新首相率いる極右政党「イタリアの同胞（FDI）」に所属。薬剤師の資格を持ち、国内のほとんどの公共の場で提示を求められるワクチン接種証明「グリーンパス」に反対してきた経緯がある。

ジェンマート氏の発言を受け、中道左派「民主党」のエンリコ・レッタ書記長（党首）らから辞任を求める声が上がった。中道派「アツィオーネ」を率いるカルロ・カレンダ氏は、「ワクチン反対派と距離を置かないような保健政務次官は間違いなく不適任だ」とツイッターに投稿した。

主要都市ジェノバにあるサンマルティーノ診療所の感染症専門家マッテオ・バッセッティ氏は「ワクチンが何百万人もの命を救うのに役立ったことについて科学的根拠がないとなぜ言えるのか。科学論文を読めば分かることだ」とツイートした。

イタリアは2020年初めに欧州で初めて新型コロナが大流行した国で、厳格な規制を実施してきた。10日現在、新型コロナの死者は約180万人となっている。【翻訳編集】

今日のyoutube紹介下線をクリック

●「第一三共」開発中の国産・新型コロナワクチン 最終段階の臨床試験で“有効性と安全性”を確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1a75412b05efb681cba8bf99d68ba4cc3a75df11>

●塩野義製薬の新型コロナ飲み薬「ゾコーバ」を22日に再審議する方針 厚労省

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ca35c0abca26881548e8c79a98e2f8414b410f12>

●KM開発中の新ワクチン 供給来年度に延期【熊本】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/22d21ad89eacef8d0e1960ea7131a3f6354d009d>

●オミクロン対応大規模接種・最終日 接種2万人想定に対し9000人余り「今後は市町村で接種を」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/32bab910c221aa617393845c085b72276a20a123>

●「全く予想ができない」新型コロナ 増加傾向の山形 専門家に聞く要因と対策

<https://news.yahoo.co.jp/articles/fc105f2c6eba828876746b41cd96b29be27163b2>

●メイン即削除の動画「コロナと茶番」 | 京大ウイルス研究・宮沢孝幸

<https://www.youtube.com/watch?v=wJo6uu1-CaE>

●若者に外出自粛要請可能に！新たな対策強化宣言新設へ。についてお話しします♪

<https://www.youtube.com/watch?v=nXENpfL8460>

今日のPDF紹介下線をクリック

●コロナ政策「市民の声聞く場」で納得感を感染症会議 第9回日経・FT 感染症会議

●塩野義 手代木社長「平時から治験準備を」感染症会議 第9回日経・FT 感染症会議

●尾身氏「次のパンデミックへ知見生かす」感染症会議 第9回日経・FT 感染症会議